

## Standard and Poor's y Moody's bajaron notas de ICA

JUAN CARLOS DE LASSE: Y comentando ciertas cuestiones empresariales todavía, resulta que el día de ayer se dio a conocer que el director general de la constructora mexicana ICA, Alonso Quintana, iba a salir de la compañía por reestructuración, Reuters lo dio a conocer en la tarde, y resulta que la empresa también lo dio a conocer en un comunicado que envió a la Bolsa Mexicana de Valores cerca de las 10 de la noche del día de ayer.

Vamos a ver la nota acerca de eso.

REPORTERA: Como parte del proceso de reestructuración por el que atraviesa la constructora ICA, Alonso Quintana dejará la dirección general de la empresa y será sustituido por Fernando Zárate Rocha. De acuerdo con Reuters, fuentes de la compañía aclararon que Quintana continuará en el consejo de administración, integrado por un total de 11 miembros, de los cuales 55 por ciento es independiente.

La firma también dio a conocer que el consejo de administración y Quintana acordaron de manera conjunta dejar dicha posición y asumir un nuevo rol estratégico dentro de la organización para reforzar el proceso de reestructuración anunciado en diciembre.

Además hizo hincapié en que el acuerdo que asumió el máximo órgano de gobierno de Empresas ICA y el directivo servirá para apoyar y garantizar el plan de reestructuración que se desarrolla.

La situación de ICA se complicó severamente tras la depreciación del peso frente al dólar, ya que la mayor cantidad de sus deudas están en la divisa extranjera y sus ingresos son principalmente en la moneda mexicana, lo que mermó la capacidad de pago.

Tanto las calificadoras como los analistas financieros consideraron que la desarrolladora de infraestructura requiere de una limpieza profunda pues no tiene capacidad para cumplir con sus compromisos financieros, de ahí que Standard and Poor's y Moody's bajaron sus notas.

Según la agencia de noticias Bloomberg, ICA que incumplió con el pago de intereses de bonos en 2015, retrasará la presentación de un plan de reestructuración hasta marzo, como dijeron dos fuentes cercanas a la situación. La empresa indicó que presentaría una propuesta a los acreedores a mediados de febrero.

La fuente dijo que ICA iniciará pláticas con los acreedores para el próximo mes y que la parte central de las negociaciones será la participación que tiene el operador de aeropuertos, Grupo Aeroportuario del Centro Norte.